
Stadt Sangerhausen 
 

Ortschaftsrat Oberröblingen 

Sangerhausen, 11.08.2020 
 
Niederschrift der 10. Sitzung des Ortschaftsrates Oberröblingen   
   

 
Ort, Raum:
  

Versammlungsraum des Ratskellers, Hauptstraße 63, 06526 Sangerhausen 

 
Datum:  02.07.2020 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende:  19:20 Uhr 
 
 
Anwesenheit: 
 
Ortsbürgermeister/in 

Herr Arndt Kemesies  

 
Vertreter des Ortsbürgermeisters 

Herr Reinhard Windolph  

 
Ortschaftsratsmitglied 

Frau Christine Block  

Frau Ilka Gädke  

Herr Frank Haselhuhn  

Herr Florian Kleinert  

Herr Patrick Ruppe  

Herr Axel Schittko  

Herr Horst Schultheiß  

 

Tagesordnung gemäß Einladung: 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
  

2. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung 
  

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

4. Genehmigung der Niederschrift der 9. Ortschaftsratssitzung vom 07.05.2020 
  

5. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
  

6. Bericht des Ortsbürgermeisters 
  

6.1. Anfragen und Aussprache zum Bericht des Ortsbürgermeisters 



  
7. Fragestunde für die Einwohner 

  
8. Allgemeine Information und Beratung im Ortschaftsrat 

  
9. Information und Beratung zur Tagesordnung der 11. Stadtratssitzung am 09.07.2020 

  
 

Protokolltext: 

 
TOP  1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 

 
Herr Kemesies begrüßte die anwesenden Mitglieder des Ortschaftsrates und eröffnete 
die Sitzung des Ortschaftsrates.   

  
 
TOP  2 Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung 
 
Die vollständigen Sitzungsunterlagen wurden allen Mitgliedern des Ortschaftsrates fristge-
mäß zugestellt. Die Ordnungsmäßigkeit der Ladung zur Sitzung wurde festgestellt. 

 
 
TOP  3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Bei der Anwesenheit von 9  Mitgliedern wird die Beschlussfähigkeit festgestellt.  
 
 
TOP  4 Genehmigung von Niederschriften des Ortschaftsrates 

 
 

TOP  4.1  Genehmigung der Niederschrift der 9. Ortschaftsratssitzung 
  vom 07.05.2020 
 
 
Die Niederschrift wurde  am 23.06.2020 mit den Sitzungsunterlagen versandt und mit: 
 
 
Ja-Stimmen =       9  
Nein-Stimmen =       0 
Stimmenenthaltungen =       0 bestätigt. 

 
 
 
TOP  5 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
  
Änderungsanträge zur TO gingen nicht ein. 
 
Abstimmung über die Tagesordnung  
Ja-Stimmen =  9    
Nein-Stimmen =  0  
Stimmenenthaltungen =   0 

 
  Die Tagesordnung wurde festgestellt. 



TOP  6 Bericht des Ortsbürgermeisters 
 
- Das ehemalige Hotel, jetzt ein Pflegeheim von dem „Pflegedienst Jacobi“ wurde im Juni   
  eröffnet. 
- Das Problem Müll in der Ortschaft wird immer schlimmer. Nun liegen sogar gefüllte  
  Säcke neben den Papierkörben. 
- In der Kirchstraße und in der Str. „Am Ratskeller“ sind die Fußwege teilweise so ver- 
  unkrautet, dass diese nicht mehr begehbar sind. Das Ordnungsamt kümmert sich bereits 
  darum, bisher ohne Erfolg.  
- Zum Förderbescheid Ratskeller gibt es keine Neuigkeiten. 
- Freies W-LAN soll kommende Woche im DG, Kita, FFw und Grundschule installiert  
  werden.  

 
  
TOP  6.1 Anfragen und Aussprache zum Bericht des Ortsbürgermeisters 
 
Frau Block: Vom Gebäude „Am Ratskeller“ 8, fallen auch Dachziegel, vom Gebäude, in den 
öffentlichen Verkehrsraum. Das kann jemanden erschlagen. 
Antwort Herr Kemesies: Auch das ist dem Ordnungsamt bekannt gegeben, bisher ohne Er-
folg. Der Eigentümer ist nicht an zu treffen. Ordnungsamt muß hier unbedingt tätig werden. 
 
Herr Haselhuhn: Der Gehweg auf dem Friedhof, westliche Seite (zur Sangerhäuser Straße) 
muß repariert werden. Dort besteht Sturzgefahr. Pflastersteine sind lose und wurden durch 
Wurzeln hochgehoben. 
Antwort Herr Kemesies: Der Friedhofsverwaltung wird der Sachverhalt  noch einmal mitge-
teilt. 
  
Frau Gädke: Die Wasserstelle auf dem Friedhof muss schnellstens fertiggestellt werden. 
Das ist ein sehr schlechter Zustand. 
Antwort Herr Kemesies: Hier ist dringender Handlungsbedarf. Hatte dazu in der Vergan-
genheit mehrmals mit Friedhofsverwaltung  und Bauhof Kontakt. Das installierte Provisori-
um vom Frühjahr, muß nun endlich beseitigt werden und die Wasserstelle muß unbedingt in 
einen ordentlichen und den Bedarf entsprechenden Zustand hergestellt werden. (Urzustand 
war bedarfsgerecht, wurde vom Bauhof, wegen einer Reparatur, zurückgebaut) Durch Per-
sonalmangel konnte die Maßnahme noch nicht abgeschlossen werden. 
 

 
 
TOP  7 Fragestunde für die Einwohner 
 
Keine Fragen. 
  
  
 
TOP  8 Allgemeine Information und Beratung im Ortschaftsrat 
 
Herr Windolph: Informiert zu dem Vorhaben „50 Herz“. 

 
   
TOP  9 Information und Beratung zur Tagesordnung der 11. Stadtratssitzung am 

09.07.2020 
 
Es wurden keine Beratungsgegenstände zum Ortschaftsrat verwiesen. 

 
 



  
  
 
 
 
Protokollführer 
Arndt Kemesies 
 
 
 
Arndt Kemesies 
Vorsitzender 
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